



500 m<sup>2</sup>

Réf. 85014362

17 500 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

\* Villa Natoli \* Villa de 500 m<sup>2</sup> idéalement située à Grimaud, à quelques minutes du port. La propriété offre plusieurs espaces de vie ainsi que douze chambres en suite avec salles de douche attenantes. Certaines chambres disposent de kitchenettes et de salons, réparties au sein de plusieurs dépendances. Le bien est équipée d'un dortoir, d'une salle de sport ainsi que d'une boîte de nuit. En extérieur, plusieurs espaces de détente et terrasses adaptées à une grande capacité d'accueil, un bar, un jacuzzi, un solarium, une piscine, un court de padel ainsi qu'une aire de jeux extérieure pour ...

\* Villa Natoli \* This 500 sqm (5382 sq. ft.) villa is ideally located in Grimaud, just a few minutes from the port. The property offers several living areas and twelve en-suite bedrooms with en-suite shower rooms. Some of the rooms have kitchenettes and sitting rooms, spread across several outbuildings. The property is equipped with a dormitory, a gym and a nightclub. Outside, there are several relaxation areas and terraces adapted to a large capacity, a bar, a jacuzzi, a solarium, a swimming pool, a padel court and an outdoor children's play area. Facilities: air conditioning, parking, wifi, ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

